

Ecopetrol llamó a la comunidad a denunciar

Alerta por acciones contra infraestructura petrolera

La mayoría de los hechos se vienen generando en el corregimiento El Centro, de Barrancabermeja, donde se concentra el 60% de las acciones. La compañía de Petróleos hace el llamado a la comunidad para que denuncie.



Suministrada / VANGUARDIA

El cable de cobre del sistema eléctrico de los pozos y la tubería de las líneas de producción son los elementos que registran el mayor número de robos.

ALEXANDER BECERRA O.
redaccionbca01@vanguardia.com

En alerta se declaró Ecopetrol ante la escalada de acciones en contra de su infraestructura en el Magdalena Medio.

Según información suministrada por la compañía de Petróleos, la mayoría de dichos eventos se viene registrando en Barrancabermeja, específicamente en veredas del corregimiento El Centro.

“Entre el 2020 y hasta marzo del 2021 se han registrado un total de 150 hurtos a la in-

fraestructura petrolera del Magdalena Medio lo que genera graves riesgos para la vida de las personas, el medio ambiente y la seguridad de la operación.

Esta clase de delitos se ha venido incrementando en el último año. Mientras que en el 2019 se registraron 49 hurtos en los campos de producción de la región, en el 2020 la cifra ascendió a 113 casos, es decir un aumento del 130%. En lo corrido del 2021 ya se han registrado 37 eventos”, precisó

DATO

Según informes del año 2019, la infraestructura para transporte de crudo en el país recibió en promedio seis atentados al mes.

Ecopetrol mediante comunicado de prensa.

Afectaciones

A juicio de la estatal petrolera las acciones que se han

venido generando contra su infraestructura generan no solo un impacto contra el medio ambiente, sino que las personas que están detrás de estos hechos están poniendo en riesgo sus vidas, ya que no saben a qué se exponen.

“Estas acciones delictivas han afectado suelos, vegetación y cuerpos de agua en los campos de producción y las operaciones de Ecopetrol en la zona. Pero además también podrían afectar la integridad de las

ZONAS MÁS AFECTADAS

De acuerdo con el informe entregado por Ecopetrol acerca de las acciones contra su infraestructura en el Magdalena Medio, hay tres zonas donde se concentra el 100% de los hechos.

“Las zonas de operación más afectadas en el Magdalena Medio son la Gerencia Cira Infantas, en el corregimiento El Centro, con el 60% de los casos de hurto, le sigue la Gerencia del Río que integra los campos Casabe y Yariguí - Cantagallo con un 27% y la Gerencia De Mares, con los campos Llanito y Provincia en Sabana de Torres, con un 13%”, indicó la estatal petrolera.

Coincidentalmente, en algunos de estos complejos de pozos se han generado manifestaciones en las últimas dos semanas, las cuales han afectado la producción e incluso han llevado a que la compañía tome acciones drásticas, como la suspensión de algunos contratos.

El llamado de la petrolera es a que la comunidad denuncie estos hechos.

Según la estatal petrolera la mayoría de acciones se concentran en el corregimiento El Centro.

contra la infraestructura petrolera, además del corregimiento El Centro, son las zonas integradas por las gerencias Río y de Mares (Ver recuadro).

A denunciar

Si bien, Ecopetrol destaca el trabajo de las autoridades para prevenir las acciones en contra de su infraestructura, pide a la comunidad que haya un compromiso para denunciar a los responsables.

“De acuerdo con el código penal, las personas que cometen estos delitos pueden recibir condenas entre 6 a 18 años de cárcel.

Ecopetrol agradece el compromiso de la Fuerza Pública, evidenciado en la captura de 43 personas entre el 2020 y 2021, a quienes han sido objeto de las actividades delictivas son el tendido eléctrico de cable de cobre de los pozos de producción, tubería de las líneas de producción en distintos diámetros, antenas de comunicación y cerramiento de pozos, entre otros. Cabe señalar que las zonas donde se registran los tres más altos índices de violencia

BREVES

Luz en Arenal

Gracias a la gestión de comunidad y concejales, se hizo realidad la iluminación de la cancha del barrio Arenal, en Puerto Wilches. “Hoy nuestra comunidad se encuentra agradecida porque hacía más de 30 años que estábamos esperando este sueño. Afortunadamente se hizo realidad y nuestros niños y jóvenes, en especial, tienen un lugar para recrearse sanamente”, señalaron líderes de la zona.

Agendamiento

Directivas del Hospital regional del Magdalena Medio informaron a la comunidad de Barrancabermeja que para esta semana se agendaron 500 personas mayores de 65 años, para la aplicación de la primera dosis de la vacuna contra la COVID-19, de Pfizer. “A la fecha se han vacunado 2.250 ciudadanos y personal médico de las etapas 1 y 2 de la fase 1, establecida por el Ministerio de Salud.

Directivas de Cabildo Verde lamentaron la muerte del jaguar Tiger

ALEXANDER BECERRA O.
redaccionbca01@vanguardia.com

Las directivas de la Reserva Natural Cabildo Verde, ubicada en el municipio de Sabana de Torres, lamentaron profundamente la muerte del jaguar Tiger, que permanecía allí desde hace 14 años, luego de su rescate por parte de la CAS en humedales del Magdalena Medio.

Según explicó el director de Cabildo Verde, James Murillo, Tiger marcó un antes y un después en la reserva, ya que con su llegada nació una nueva etapa que correspondía a la atención de fauna silvestre.

“Ese jaguar marcó una de las etapas más significativas en temas de conservación y recuperación de la biodiversidad en el Magdalena Medio. Fue quien abrió las puertas a esa labor de rescate, de atención, de rehabilitación de atención ... y de conservar muchas de esas especies que tradicionalmente son asesinadas o abandonadas.

Es muy difícil comunicar que desafortunadamente Tiger ya no nos acompaña, ya cumplió su ciclo de vida. Desafortunadamente tenía unas afecciones en salud que se fueron complicando y lo llevaron a la muerte”, indicó Murillo.

“Fueron más de 14 años en los cuales Tiger nos dio muchas alegrías, pero además de eso, a través de la ciencia médica, de los veterinarios, nos permitió conocer un poco más de esta especie. Lamentamos su deceso y por ello a pesar de los esfuerzos que se hace a diario, desde la CAS seguimos invitando a todas las comunidades para

A proteger la fauna

Por su parte del director de la Corporación Autónoma Regional de Santander, Alexcevit Acosta Sánchez, se refirió al suceso e indicó que el



/ VANGUARDIA

El promedio de vida de un jaguar está entre los 12 y 15 años. Tiger tenía un poco más de 14.

Eduba llega desde esta semana a las empresas

ALEXANDER BECERRA O.
redaccionbca01@vanguardia.com

La Empresa de Desarrollo Urbano de Barrancabermeja

lanzó esta semana una novedosa campaña con la que pretende cerrar brechas en materia de vivienda.

Se trata del programa ‘Eduba en tu empresa’, que pretende recorrer la ciudad puerta a puerta, para mostrar la oferta con la que cuentan miles de empleados del Puerto para acceder a subsidios.

La primera cita se cumplió en la empresa Multinsa y la idea es que otros empresarios hagan el trámite ante Eduba para las respectivas visitas.

“Queremos agradecerle a sus directivos por abrirnos



Suministrada / VANGUARDIA

Medio centenar de trabajadores de Multinsa recibieron información sobre subsidios de vivienda.

las puertas para empezar la estrategia ‘Eduba en tu empresa’. En esta primera cita estuvimos con 50 trabajadores que hacen parte de esos barranqueños que generan valor y desarrollo y les estamos contando cómo cumplir

el sueño de tener vivienda propia.

Es importante compartir con estos trabajadores información pertinente sobre los subsidios de las cajas de compensación familiar, los del Gobierno Nacional con Mi

que protejamos nuestra fauna silvestre”, indicó Acosta.

Acerca de las causas inmediatas de la muerte del jaguar, Jenny Palencia, veterinaria de Cabildo Verde, explicó que era un ejemplar geriátrico y todo su sistema y órganos vitales se empezaban a deteriorar con el tiempo.

“Los resultados de los últimos exámenes no fueron tan alentadores al indicarnos que la creatinina presentaba un aumento significativo ligado a su insuficiencia renal y hepática.

Esto lleva al animal a tener inapetencia al comer y beber, provocándole deshidratación, y aunque alcanzó a recibir tratamiento médico, los esfuerzos fueron en vano”, dijo la profesional.

10

salarios mínimos para ayudar a cerrar brechas son los que llegaría a dar ‘Eduba se suma’.

casa ya y lo más importante, el subsidio complementario que está entregando la Alcaldía, a través de Eduba, en el programa Eduba se suma para ayudar a cumplir ese sueño de vivienda”, señaló el gerente de Eduba, Edwin García.

Finalmente, el funcionario dijo que la meta es visitar un centenar de empresas de cara a los próximos subsidios que se entregarán en el Puerto Petrolero.

La Secretaría de Educación Distrital de Barrancabermeja
Actuando en representación de la Nación – Fondo Nacional de Prestaciones
Sociales del Magisterio-FOMAG- y en cumplimiento del artículo 212 del
Código Sustantivo del trabajo

AVISA:

Que la señora **CARMINIA MARTÍNEZ MENESES** quien en vida se identificó con la C.C. No. 37.916.456 expedida en Barrancabermeja (Santander), docente afiliado al FONDO NACIONAL DE PRESTACIONES SOCIALES DEL MAGISTERIO-FOMAG- desde el 1 de abril de 1993 y falleció el catorce (14) de diciembre de 2019, y a la fecha se presentó: **NÉSTOR ARCINIEGAS PINILLACC** 91.247.209 de Bucaramanga en calidad de compañero permanente y **JEAN CARLOS ARCINIEGAS MARTÍNEZ** cc 1.096.247.841 expedida en Barrancabermeja (Santander), en calidad de hijo para el reclamo de sus prestaciones sociales y pensión de sustitución.

Quienes se consideren con igual o mejor derechos, para reclamar sus prestaciones sociales, deben acreditarlo en la Secretaría de Educación Distrital de Barrancabermeja, dentro del término de treinta (30) días hábiles, contados a partir de la fecha de la segunda publicación de este aviso.

SEGUNDO AVISO